

Du Mené à Guerlédan, le 7 février 2018

Du Mené à Guerlédan

Une activité croissante au haras du Petit-Paris

Corlay — La station des haras du Petit-Paris, tenue par l'association Éleveurs de chevaux de sang du pays de Corlay, propose cinq étalons à la monte, en 2017. Et l'année démarre fort !

« Le but de notre association est de maintenir un étalonnage de chevaux de pur-sang en Bretagne, et, pour l'instant, l'objectif est atteint », explique Philippe Garin, président.

En 2017, 112 saillies ont été réalisées avec quatre étalons, 26 poulinaiges et « à ce jour, alors que la saison démarre, à peine nous comptons plus d'une trentaine de réservations de saillies ». Pour cela, l'association Éleveurs de chevaux de sang du pays de Corlay est à l'écoute de ses éleveurs. Être au plus près de leurs attentes pour une offre accessible et de qualité. Ainsi, cette année, ce sont cinq étalons qui stationnent route de Guingamp, dont deux nouveaux.

Le premier, *König Turf* est l'étalon tendance. « Il sera le fer de lance de cette saison, à la station, ses produits se sont distingués, en fin d'année, en particulier à Auteuil. »

« Des produits sur toute la planète »

Thewayyouare, déjà à Corlay l'an passé, « est une nouvelle fois très demandé. Il a commencé sa carrière d'étalon en 2010, aux États-Unis, puis en Irlande, en Autriche et en Allemagne. Il a donc des produits sur toute la planète. Il attire une jumenterie d'une gamme supérieure, aussi bien pour le plat que l'obstacle. En 2017, il a effectué 47 saillies, à Corlay. » Un de ses produits vient de courir la Pegasus World cup, en Floride.

Avec ses 16 millions de dollars d'allocation, la Pegasus est la course la mieux dotée au monde. « C'est le seul étalon d'Europe à avoir un produit à courir dans cette épreuve. Il



Philippe Garin (à gauche), président des éleveurs des chevaux de sang du pays de Corlay, avec Youna Le Berre, assistante étalonnière, et Renaud Bouvier, étalonnière, présentent « König-Turf », un des cinq étalons présents à la station et qui devrait connaître le succès pour ses saillies.

était monté par l'un des meilleurs jockeys du monde. Malheureusement, un problème physique l'a empêché de disputer l'arrivée. Un autre de ses produits, *Lanfranco Detturi*, est classé 15^e meilleur étalon de France, au niveau des gagnants. »

Les trois autres étalons sont *Legolas*, *Honolulu*, « la valeur sûre du haras », et l'un tout nouveau « qui arrive

du Lion-d'Angers, avec qui nous venons de créer un partenariat. »

Afin de développer l'activité du haras, l'association a, cette année, mis l'accent sur la communication. Les cinq étalons sont présentés dans un livret, *En 2018, faites un saut à Corlay*. « Nous l'avons adressé à l'ensemble des éleveurs et distribué au salon des étalons à Angers mi-janvier. Nous serons également pré-

sents le 11 mars, à l'hippodrome de la baie à Saint-Brieuc. » Une demi-saillie sera offerte au propriétaire du cheval gagnant de chaque course.

Samedi 10 février, à partir de 14 h 30, une porte ouverte est organisée au Petit-Paris, avec présentation des cinq étalons et verre de l'amitié. Ouvert à tous.